



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Miércoles 22 de Noviembre de 2023 – N.º 1771



SECRETARÍA DE TURISMO LA APUESTA ES CONSOLIDAR EL DESTINO GOYA

El Secretario de Turismo del Municipio de Goya Sebastián Candia De Biasio, al considerar el crecimiento en materia turística de la región, la consolidación del destino Goya por parte de los visitantes, se animó a calificarlo como un “universo” en el cual la estrella de mayor brillo es la Pesca.

Registro de la Propiedad Intelectual N° 16.950. Ley N° 3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N° 2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

goya.gob.ar



22 de Noviembre

1859

Nace la doctora Cecilia Grierson.

Muere el explorador y naturista Francisco Pascasio Moreno.

1861: Muere Paula Albarracín de Sarmiento, madre del prócer Domingo Faustino Sarmiento.

1916: Nace el humorista Julio Victorio De Rissio, conocido como Doctor Tangalanga

1955: El cadáver de Eva Perón es secuestrado de las oficinas de la CGT.

1992: Muere el automovilista Roberto Mouras.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos

FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Dircepresagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00



SECRETARÍA DE TURISMO **LA APUESTA ES CONSOLIDAR EL DESTINO GOYA**

El Secretario de Turismo del Municipio de Goya Sebastián Candia De Biasio, al considerar el crecimiento en materia turística de la región, la consolidación del destino Goya por parte de los visitantes, se animó a calificarlo como un “universo” en el cual la estrella de mayor brillo es la Pesca.



El funcionario destacó como un gran paso la sanción de la Ley de la Reserva Ysoro, resaltó la labor de la Cámara de Turismo y elogió la visión del Intendente Mariano Hormaechea de poner como un eje de la administración municipal al turismo y ser un gran facilitador de oportunidades para emprendedores y empresarios en la prestación de servicios.

EVOLUCIÓN TURÍSTICA

Sebastián Candia De Biasio se refirió a la evolución turística en estos términos: “Nosotros que venimos trabajando desde hace tiempo, desde la tradicional Dirección de Turismo (2011) hasta la Secretaría en la actualidad, después de 12 años estamos en una etapa distinta donde han trabajado muchas personas, donde se ha mostrado a Goya como un destino turísticamente potencial o potencialmente turístico. La dificultad de vender este producto (en otros tiempos), ahora se ha mejorado; la evolución turística está impulsada por el sector privado, que donde ve una carencia hace surgir una oportunidad, de allí el acompañamiento, de

ayudar, asistir al futuro empresario o emprendedor que desarrolle estrategias para venta, porque es rédito para toda la ciudad”.

LEY YSORO

Sobre la reciente sanción de la Ley Provincial destacó: “Se hizo la parte más importante, la sanción legislativa, límites claros con una normativa escrita y aprobada. Es importante porque es el cimiento del desarrollo. Si pensamos a la ciudad o a la microrregión hacia 15 o 20 años para adelante, nos encontraremos geográficamente en el corazón de un lugar rodeado de parques nacionales y reservas, cruzando el río Paraná estaremos con el Parque Jaaukanigás (Santa Fe), con Isla Las Damas reserva municipal, Ysoro Reserva Provincial, en el centro de la provincia tendremos el Parque Nacional y el Parque Provincial Iberá; son tierras mixtas, eco turísticamente estaremos en un oasis. Debemos planificar en ese sentido, como un oasis natural y correr al producto pesca poniendo (al destino) como un Universo Turístico donde la gran estrella es la pesca pero sin descuidar los otros atractivos, porque cuando se intenta desarrollar ese destino es abarcador, el único que pone límites es el empresario que invierte”.

MESA DE TRABAJO INTERINSTITUCIONAL

“En menos de una semana de sancionada la Ley ha bajado a la ciudad una mesa interinstitucional para el tratamiento de este tema, una mesa de trabajo espectacular, donde se empezó a plasmar los lineamientos para que esto sea una realidad lo más rápido posible”.

“La normativa es flexible, se puede desarrollar cualquier actividad



turística de bajo impacto, aunque no será de manera inmediata. Debemos aprovechar la oportunidad de crear o recrear una reserva desde cero”, agregó.

EL DESAFÍO EMPRESARIAL

Más adelante, señaló: “El desafío de los empresarios y emprendedores es romper barreras y que la gente se traslade a esos lugares cercanos. En materia turística no existen esos límites, cuando existen estos vínculos que generan prosperidad a las partes”.

PRESENCIA EN BRASIL

El funcionario detalló: “Fuimos invitados por la Cámara de Turismo para participar en Uruguayana, la única secretaría turística, es parte de esa decisión política tomada por alguien que tiene una visión acertada en esta materia, el Intendente Mariano Hormaechea”.

“Todos estos logros no son una consecuencia natural, es un proceso que se fue dando gracias al aporte de todos los sectores, es consecuencia de reuniones, de mesa de trabajo, un ejemplo es el centro de informes, que en menos de 6 meses quedará habilitado próximamente para facilitar toda la información al visitante, al turista, en un lugar estratégico en la rotonda de acceso”.

TEMPORADA ESTIVAL: PARQUE ACUÁTICO

Consultado sobre el Parque Acuático

el Secretario Municipal, sostuvo: “Venimos trabajando para ponerlo a punto, queremos tener listo lo antes posible, hemos adquirido un nuevo juego, 6 toboganes de 15 de largo por 7 de alto, un juego lindo. Se apostó al crecimiento al tener la confianza de un intendente que sabe que la materia turística es necesaria. Esperamos poder replicar una buena temporada este año, ofrecer mayores servicios como el caso de la Playa el Inga”.

CARNAVAL

En relación al carnaval, agregó: “Tenemos el compromiso de las comparsas, por delante un desafío de interesar al sector privado para que invierta en esa oferta. Adelantamos las fechas de los pliegos de licitación para los servicios de los corsos, pensamos que para el próximo mes estaremos en condiciones de anunciar nuestra fiesta de carnaval”.

Finalmente, el Secretario de Turismo, sostuvo: “Para este fin de semana queremos invitar a un nuevo encuentro productivo y turístico el de armadores de cigarrillos y puros, en Costa Surubí con entrada libre y gratuita. Estamos apoyando en la elección de la reina de este encuentro, es una gran oportunidad para asistir el fin de semana a este programa que vincula la producción y el turismo”.

CLÍNICA PARA EMPRENDEDORES “¿CÓMO ACCEDER FINANCIAMIENTO?”

Organizada por la Secretaría de Industria y Comercio del Municipio de Goya junto a la Incubadora UNNETEC INNOVAR dependiente de la UNNE, se realizará una clínica para emprendedores el próximo lunes 4 de diciembre a partir de las 10 horas, en el Salón de Usos Múltiples de Costa Surubí.

A LÍNEAS DE

04 de diciembre / 10:00 hs.
Salón de usos Múltiples - Predio Costa Surubí

CLINICA PARA EMPRENDEDORES
¿COMO ACCEDER A LINEAS DE FINANCIAMIENTO?

Goya Secretaría de Industria y Comercio
UNIVERSIDAD NACIONAL DEL NOROESTE
UNNE INNOVAR



UNNETEC INNOVAR explicará las herramientas y formas para poder acceder a financiamiento para emprendedores, motivo por el cual se invita especialmente a este sector a participar de la respectiva formación. Además, informarán sobre las líneas actuales que están activas.

En un contexto de crisis económica como la que estamos viviendo, tener

la posibilidad de acceder a financiamiento es muy importante para que los proyectos puedan seguir creciendo.

Desde la Municipalidad de Goya a través de la Secretaría de Industria y Comercio se invita a participar de la Capacitación: “¿Cómo Acceder a Líneas de Financiamiento?”, el lunes venidero en Costa Surubí.

ESCUELA TÉCNICA “VALENTIN VIRASORO” MUESTRA TÉCNICA 2023 “UNIENDO SABERES” FORJANDO FUTURO



La Escuela Técnica Valentín Virasoro ha reprogramado la muestra técnica donde expondrá los trabajos realizados por los

estudiantes y las ofertas académicas que posee dicho establecimiento educativo.

En adhesión a la semana de la educación técnica, celebrada la semana anterior, esta muestra se estará desarrollando el jueves 23 de noviembre, por calle Ejército Argentino, frente al edificio escolar.

La actividad se extenderá de 10 a 19 horas, y está abierta a toda la comunidad de Goya.

5º CONCURSO DE PESCA INFANTIL

Este tradicional certamen de pesca organizado por la Barra Pesquera “Emilio Alal”, programado en principio para el domingo 26 de noviembre, queda suspendido hasta nuevo aviso.

Vale mencionar que dicho evento cuenta con el auspicio del Gobierno de Corrientes, los Municipios de Goya y Carolina, instituciones varias, comercios y la adhesión de la CO.MU.PE.

El concurso infantil entrega interesantes premios del 1º al 5º en las categorías participantes y sortea obsequios entre todos los participantes.

La suspensión se da en el marco de la situación de creciente del río.

Los organizadores se han encargado de compartir la notificación emanada desde la Prefectura: “Con motivo de

la creciente del río Paraná y que en la ciudad nos encontramos en etapa de alerta y muy próximo a la etapa de Evacuación, se recepcionó directivas desde la superioridad que no se autorice eventos Náuticos Deportivos, puesto que el personal y medios de la institución deben estar en apresto ante cualquier situación que surja ya sea de asistencia o Evacuación de personas, por tal motivo se solicita reprogramar la fecha del Evento de Pesca”.

De allí surge esta comunicación; y oportunamente cuando se autorice, se reprogramará la fecha del 5º Concurso de Pesca Infantil y se informará debidamente.



Desde el jueves

EL 14º ENCUENTRO DE CIGARROS Y PUROS OFRECERÁ CAPACITACIONES, DEGUSTACIONES, ELECCIÓN DE REINA, MÚSICA Y OTROS EVENTOS

Habrán charlas sobre desarrollo del cultivo y políticas de comercialización. Se expondrán las experiencias de fabricantes de cigarros y puros de Salta. Disertarán la directora de International Tobacco Growers' Association (ITGA), docentes de la facultad de Ciencias Agrarias de la UNNE universidad, del IPT y otros organismos.



. 07:30 Hs. Salida Desde Taller Armadora
Escuela - Ángel Carolina- Javier Medina

. 13:00 Hs. Almuerzo en el Golf

Sábado 25
de Noviembre/
Predio
Costa Surubi



El jueves 23 comenzará el 14º Encuentro de Cigarros y Puros. El evento se realizará en Costa Surubí de Goya. Contará con la participación de expertos de la República Dominicana, de la UNNE, y otras organizaciones.

El Encuentro es organizado por la municipalidad de Goya en articulación con la Cooperativa Alma de Tabaco y otras instituciones.

El evento contempla una serie de charlas, exposiciones, degustaciones y un circuito que recorrerá plantaciones de producción de tabaco y manufactura de puros y cigarros.

El objetivo del Encuentro de Cigarros y Puros es fortalecer y hacer crecer aún más esta actividad productiva empresarial que desde hace años se desarrolla en Goya.

De esta manera, nuevamente, la ciudad de Goya será anfitriona el jueves 23, viernes 24 y sábado 25 de noviembre del 14º Encuentro de

Productores de Cigarros y Puros, con la mira puesta en reivindicar la identidad de Goya como productora tabacalera.

El Encuentro promovido y organizado por la Municipalidad de Goya contará con la presencia de una representante del ITGA, un organismo ligado al tabaco que representa a 30 millones de productores de tabaco.

JUEVES 23

Este jueves, en la primera jornada, la actividad comenzará a las 17 horas con un concurso de armadores. Habrá 3 categorías: 1º categoría armadores de cigarros; 2º categoría armadores de puros. Y la 3º categoría libre.

En la ocasión hará su presentación Ramón Matías López, de República Dominicana quien es técnico en curado y fermentado. Habrá un espacio de interacción con los presentes.

A las 20.00 hs, se recibirán a las delegaciones y se hará una expo muestra de artesanos.

A las 21.00 hs, se iniciará el festival chamamecero y se presentarán grupos de danzas.

VIERNES 24

El viernes 24 de noviembre 2023, a las 8.30 horas, se iniciarán las acreditaciones.

A las 9.00 hs, habrá palabras de autoridades.

A las 9.30, expondrá nuevamente el técnico Matías López. Hablará sobre



el tema: curado y fermentado para la elaboración de cigarros.

EXPERIENCIA SALTEÑA

A las 10.00 hs, habrá presentaciones de representantes de la provincia de Salta. Estará una delegación de Chicoana. Este año, una delegación de la Cooperativa Alma de Tabaco visitó la localidad de Chicoana donde se hace la Fiesta del Tabaco y pudieron comprobar los grandes avances que los salteños han dado en el sector de producción de puros.

También, estará una delegación que mostrará la experiencia de la localidad Coronel Moldes en la producción de puros. Desde Coronel Moldes y con gran éxito de ventas, comercializan los cigarros “Puros Moldeños, de buen aroma y sabor”. En Goya, comentarán acerca del proceso de producción de estos puros y mostrarán tabaco para “capa” de cigarros. Los productores de Coronel Moldes son los únicos que hacen estos cigarros puros en el Valle de Lerma.

FACULTAD DE CIENCIAS AGRARIAS

Este mismo viernes, a las 10.15 hs: expondrán profesores de la Facultad de Ciencias Agrarias de la UNNE Corrientes. Hablarán de los temas: desinfección de suelos y tiempo de carencia de productos fitosanitarios. Será desarrollado por el ingeniero Gabriel Pinto Ruiz y el ingeniero agrónomo Gabriel Tarrago de la misma Facultad de Ciencias Agrarias de la UNNE.

Luego expondrá el ingeniero Augusto Mambrin, (SENASA) sobre el tema “moho azul, normativas vigentes”.

También se hablará sobre uso responsable de fitosanitarios: toxicidad. Riesgo vs peligro. Vías de ingreso. Comunicación de riesgo. Este tema será abordado por la ingeniera agrónoma, Mariela Pletsch Casafe.

A las 10.45 hs se hará un coffee break.

A las 11.30 hs se realizará la presentación sobre siembra de

tabaco Burley- Criollo Correntino. A cargo del ingeniero José A. Núñez, jefe de agricultura del Instituto Provincial del Tabaco.

A las 12.00 hs se realizará una charla sobre Cooperativismo para emprendedores, a cargo de Analía Bosch.

A las 12.30 hs: coffee break. Intermedio.

DIRECTORA ITGA

A las 16 horas expondrá Mercedes Vásquez, quien es la directora ejecutiva de International Tobacco Growers' Association (ITGA) quien hablará sobre “Reglamentaciones-oposiciones de la OMS” y “Rol de la mujer en el mundo del tabaco. El ITGA fue creado hace 40 años por los principales países productores de tabaco del mundo: Argentina, Brasil, Canadá, Estados Unidos, Malawi y Zimbabue, y dieciséis países más. Su objetivo es incluir la voz de los productores tabacaleros en las discusiones globales.

A las 17.00 hs, expondrá la Cooperativa Alma de tabaco.

A las 17.30 hs, será el turno de la Escuela Agrotécnica de Mercedes Cossio, con su director Marcelo Palacios (técnico agrónomo) y el docente Francisco Melgarejo junto a alumnos de la Escuela, quienes relatarán experiencias locales

Se entregarán certificados de participación a expositores.

CATA Y DEGUSTACIÓN

El viernes a las 18.30 hs se hará una catación y degustación de cigarros y puros, con maridaje, con cerveza artesanal, y trago. Esto se hará en el living room de Costa Surubí. Se anuncia el intercambio de regalos.

ELECCIÓN DE REINA

El viernes a las 20.00 hs, en Costa Surubí se hará la elección de la reina del Encuentro de Cigarros y Puros. Es organizado por la Dirección de Turismo. En la oportunidad se entregarán certificados a quienes hicieron el curso de armadores.



También como corolario, se anuncia la actuación de “Tuky” Ortiz y Siete Lunas.

A las 00:00 hs, habrá baile.

SÁBADO 25

Finalmente, el sábado 25 de noviembre de 2023, desde las 7.30 hs se visitarán sitios de producción. La salida será desde el taller de una armadora, ubicada en Juan Esteban Martínez N° 50.

A las 13.00 hs se hará el almuerzo en el salón parroquial de la capilla San Antonio de Carolina.

VALERIO RAMIREZ

En relación a este evento, el secretario de la Producción, Valerio Ramírez comentó en Radio Ciudad: “Al Encuentro agregamos medio día más, el sábado. Las actividades arrancan este jueves a las 17 horas con el concurso de armado de

cigarros y puros. A la noche tenemos un festival de chamamé. El viernes, se arranca a las 8,30 con la acreditación, a las 9 horas, habrá palabras de autoridades y desde ahí se desarrolla el programa de actividades con la presentación de la Cooperativa Alma de Tabaco, la presentación de la delegación de Salta. A las 12,30 horas se hace una pausa. A las 16 horas, nuevamente se retoma la actividad con charlas para emprendedores. Se continúa con las mesas de trabajo”.

Valerio Ramírez destacó la importancia de que se use tabaco local para hacer cigarros. Y en esto es fundamental que la Cooperativa de Tabacaleros disponga de un stock especial de tabaco para cigarros. “La intención es que todos los cigarros que salgan de Goya tengan el mismo tabaco de la zona. No es lo mismo hacer cigarros con tabaco estacionado que hacerlo con tabaco del año pasado”, finalizó.

SE LABRAN MULTAS POR INCUMPLIMIENTO DEL S.E.M



La Municipalidad de Goya informa que está en plena vigencia el Sistema de Estacionamiento

Medido de Goya (S.E.M). Por este motivo se comunica a aquellos ciudadanos que no utilicen la aplicación o no paguen a través de algunos de los puestos de venta fijos o por medio del Código QR, que se están labrando actas de infracción ante el incumplimiento.

Se recomienda usar el S.E.M., y sus distintas opciones y así evitarse inconvenientes y multas.

KUALAND: UNA INNOVADORA PROPUESTA GOYANA QUE REVOLUCIONA EL TURISMO DE AVENTURA



Kualand, un prometedor proyecto respaldado por el programa Goya Incuba del Club de Emprendedores, se erige como una plataforma pionera que centraliza diversas propuestas de actividades turísticas enfocadas en la aventura y la conexión con la naturaleza.



El pasado 2 de septiembre, Emanuel Vergez dio a conocer la página www.kualand.com, la cual está programada para entrar en pleno funcionamiento el próximo año. Kualand se presenta como un espacio donde prestadores locales y agencias podrán exhibir sus productos, ofreciendo una amplia variedad de opciones al público interesado.

Para utilizar la plataforma, los usuarios simplemente deben seleccionar su destino de preferencia, verificar la disponibilidad y coordinar los detalles de pago y otros aspectos logísticos. Esta herramienta se dirige a todos aquellos amantes de la exploración que buscan descubrir nuevos lugares, vivir emocionantes aventuras y crear recuerdos inolvidables.

ORÍGENES DEL PROYECTO Y ENFOQUE LOCAL

Emanuel Vergez, emprendedor local, compartió en una entrevista en Radio Ciudad 88.3 los antecedentes de Kualand: “La idea surgió durante el verano debido a la escasez de ofertas turísticas. Quise realizar una excursión y decidí iniciar este proyecto, una plataforma web que ofrece experiencias al aire libre en contacto con la naturaleza”.

Kualand adoptará un enfoque local al trabajar con la moneda nacional, evitando así los costos y comisiones asociados con las plataformas internacionales. Vergez explicó: “Operar en moneda extranjera incrementa significativamente los costos, afectando tanto a los

prestadores como a los turistas. Buscamos penetrar en el mercado del turismo de aventura, eliminando los costos vinculados a divisas extranjeras y ofreciendo experiencias más accesibles”.

UNA VISIÓN PARA EL FUTURO

El ingeniero industrial Emanuel Vergez subrayó la misión y visión de Kualand: “Queremos proporcionar un espacio donde personas con talentos y oficios puedan crear experiencias únicas en entornos naturales, contribuyendo al bienestar y salud de las personas. Creemos firmemente que el contacto con la naturaleza impacta positivamente en nuestro bienestar”.

Aunque existen otras plataformas web como Booking, Airbnb y Tripadvisor, Kualand se destaca al operar exclusivamente con moneda local, eliminando costos adicionales y comisiones asociadas a reservas en moneda extranjera.

Con miras al futuro, Vergez expresó: “Nuestro objetivo para el próximo año es consolidar la plataforma, permitiendo que prestadores y creadores de experiencias administren y vendan sus servicios en línea. Aspiramos a expandirnos a las principales provincias turísticas de Argentina y, a largo plazo, conquistar los mercados más turísticos de América Latina, como Chile, Brasil y México”.

Kualand se perfila como una propuesta innovadora que promete cambiar la forma en que se vive y experimenta el turismo de aventura en Goya y la región.

ACTUALIZACIÓN DATOS PRECIPITACIONES, 80 MM HASTA LAS 11,30 HORAS

De acuerdo a los registros del PRODEGO, la cantidad de lluvia totalizó 80 mm, hasta las 11.30 horas.

Se registraron 60 mm de precipitación desde las 5.30 hasta las 6 de la mañana.



“Programa Emprendedores Goyanos”

ENTREGA DE MICROCRÉDITOS

La Municipalidad de Goya hizo a través de la Dirección de Promoción Social y Caja de Préstamos realizaron entregas de elementos a emprendedores pertenecientes al “Programa Emprendedores Goyanos”.



La Directora de Promoción Social Mercedes Pintos, y la Directora de la Caja Municipal de Préstamos, Dra. Andrea Ojeda, se hicieron presentes en los locales de los emprendedores para la entrega de los correspondientes microcréditos.

BENEFICIARIOS

Las funcionarias municipales hicieron entrega de elementos de gastronomía, carpintería, artesanías, estética entre otras cosas de acuerdo a la actividad y solicitud de cada emprendedor.

Los emprendedores agradecieron al Municipio por el equipamiento recibido, porque permitirá continuar con el desarrollo de sus actividades.

· MARTINEZ ADOLFO - RUBRO GASTRONOMÍA

· PEROTTI ERNESTO - RUBRO LAVADERO

· ROMERO HORACIO - RUBRO CARPINTERÍA

· ALVAREZ ESTELA - RUBRO PELUQUERÍA

· VAZQUEZ VERÓNICA - RUBRO PELUQUERÍA

· ASCONA CLARA - RUBRO ARTESANÍAS

· GOMEZ LORENA - RUBRO ESTÉTICA

· O'GORMAN MARIA - RUBRO PELUQUERÍA

· PEREZ NORMA - RUBRO GASTRONOMÍA

· ROMERO VANINA - RUBRO COSTURA

· MAIDANA SONIA - RUBRO ESTÉTICA

· GALARZA LIDIA - RUBRO ARTESANÍAS

· ROMERO NESTOR - RUBRO PELUQUERÍA

· PARODI ANGELA - RUBRO PELUQUERÍA

· DOMINGUEZ LUIS - RUBRO SONIDISTA

· BARRIENTOS SERGIO - RUBRO CARPINTERÍA



MUNICIPALIDAD DE GOYA PROVINCIA DE CORRIENTES

LICITACIÓN PÚBLICA 05/2023

OBJETO: CONCESIÓN DEL SERVICIO PÚBLICO DE TRANSPORTE URBANO DE PASAJEROS DE LA CIUDAD DE GOYA, EL CUAL ABARCA LAS DENOMINADAS “LÍNEA 1”, “LÍNEA 2”, “LÍNEA 3” Y “LÍNEA 4”.

LUGAR DE RETIRO Y CONSULTA DE PLIEGOS:

En la Dirección de Compras y Suministros de la Municipalidad de Goya, Colon N° 608 – Primer Piso – GOYA, Corrientes., en días hábiles de 8 a 13 horas Tel. 03777-470720. Mail: compras@goya.gob.ar indicando datos de la razón social que lo solicita, o retirar dicho pliego por la Dirección de Compras y Suministros, sito en la dirección antes mencionada. Adquisición del pliego desde el 21/11/2023 hasta el día 19/12/2023 de 7 a 12 horas con un costo de \$50.000,00 I.V.A. incluido. FECHA DE APERTURA Y LUGAR DE PRESENTACIÓN DE OFERTAS: El día 20 de Diciembre de 2023 a las 10:00 horas en la Dirección de Compras y Suministros de la MUNICIPALIDAD DE GOYA, Primer Piso de la dirección mencionada.

MUNICIPALIDAD DE GOYA PAGO EL SUPLEMENTO SALARIAL DE NOVIEMBRE

El Intendente Municipal de Goya, doctor Mariano Hormaechea, informó a través de sus redes sociales que en el día de hoy, miércoles 22 de noviembre, la Municipalidad de Goya llevó a cabo el abono del Suplemento Salarial de 10.000 pesos. Este beneficio alcanza al personal de Planta Permanente y Contratados dependientes del Municipio.



Mariano Hormaechea
@marianohormaech

Comunicamos que en el día de la fecha se abona el segundo #Plus de Refuerzo (de \$10.000) para el personal de Planta Permanente y Contratados dependientes del Municipio de Goya por los medios habituales de pago.

En sus redes, el intendente expresó: “Comunicamos que en el día de la fecha se abona el suplemento salarial

(de 10.000 pesos) para el personal de Planta Permanente y Contratados dependientes del Municipio de Goya por los medios habituales de pago”.

Cabe destacar que el Suplemento Salarial estuvo disponible para su retiro a través de los medios habituales de pago, facilitando así el acceso de los empleados al beneficio de manera ágil y eficiente.

ACTIVACIÓN SISTEMA DE BOMBEO FRENTE A INTENSAS PRECIPITACIONES

En las primeras horas de la mañana de este miércoles, se produjeron intensas precipitaciones en la ciudad de Goya, la intensidad de lluvia en un periodo de pocos minutos, 55 milímetros en 45 minutos, produjeron algunos inconvenientes en distintos sectores.



Dada la altura del río, 5,64 en la costa de Goya, y la intensidad de las

precipitaciones como cantidad de agua caída se activó el sistema de Bombeo. El sistema permitió el escurrimiento al poco tiempo. Personal municipal del PRODEGO, realizó las maniobras correspondientes en cada una de las Estaciones de Bombeo.



22 de Noviembre – Pág. 11

Además, cuadrillas municipales se desplegaron en distintas áreas de la ciudad para llevar a cabo trabajos de limpieza en sumideros, bocas de tormenta y cámaras de desagüe. Estas acciones preventivas buscan garantizar que la infraestructura de drenaje esté en condiciones óptimas para hacer frente a eventos climáticos extremos y minimizar posibles riesgos para la comunidad.

A pesar de los inconvenientes momentáneos generados por las

intensas lluvias, la respuesta coordinada de las autoridades locales y el personal de PRODEGO evidencian la importancia de contar con protocolos de emergencia efectivos para enfrentar situaciones climáticas adversas.

Cabe recordar que según datos proporcionados por el PRODEGO, hasta las 08:00 horas, se registraron 60 milímetros de lluvia, de los cuales los primeros 55 milímetros se precipitaron en un lapso de apenas 45 minutos.



TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal

Alejandro Medina
Alejandro Medina